



LICEO BICENTENARIO COLEGIO RÍO LOA

Educación de Calidad,
Valórica y Gratuita

32 años 1993 - 2025 Juntos

LICEOS ★
BICENTENARIO



Un proyecto fundado en la calidad y valores de sus estudiantes

Liceo Bicentenario Colegio Río Loa: 32 años impulsando la educación técnico profesional



El Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama de característica subvencionado-particular está enfocado en entregar una educación integral e inclusiva, además, de gratuita y de calidad, con base en valores, tales como respeto, solidaridad y responsabilidad. Esto a través de variadas estrategias pedagógicas capaces de lograr la excelencia académica y también medioambiental, con énfasis en el uso de la innovación y la tecnología en los procesos pedagógicos que resultan transversales desde la educación pre-básica hasta la enseñanza media técnico profesional.

Han transcurrido más de tres décadas desde que la familia de docentes Alvarado Tapia iniciaron este proyecto

educativo en la búsqueda de formar personas con competencias sólidas y valores internalizados que les permitan proyectarse hacia estudios superiores o insertarse en el campo laboral con independencia y con una orientación que les facilita la concreción de su "Proyecto de Vida", a través del desarrollo de competencias y habilidades.

Es así, como en este proceso cuentan con tres carreras de índoles técnicos profesionales (TP), las cuales les permiten a los estudiantes de 3° y 4° años medios de las especialidades de Electricidad, Mecánica Automotriz y Gastronomía, establecer nexos estratégicos con empresas de estos rubros de la zona norte, a través del sistema denominado de educación dual, que



permite que los alumnos cumplan este período de aprendizaje escolar, tanto en las aulas como también en terreno. La entidad sostenedora del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama se proyecta en el tiempo. Es por esta razón que, desde hace varios años atrás certificó en instalación domiciliaria y otros procesos a los egresados de la especialidad de Electricidad. Mientras que a los egresados de Mecánica Automotriz están contando con la licencia de conducir clase B, que les permite contar con este documento para maniobrar vehículos sin incumplir

las normativas internas de las empresas del área de transporte. Así también los estudiantes de Gastronomía están integradas al programa "Aprendices del Chef" de la empresa Aramark en la DMH de Codelco Norte, que les permite enfrentar el desafío desempeñarse, tanto en la minería como también en el ámbito de la hotelería y de la gastronomía.

El coordinador técnico profesional del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama, Jonathan Valdés, explicó que cuentan con tres especialidades:

"Electricidad, Mecánica Automotriz y Gastronomía, donde invito a todas las personas que deseen conocer un poco más del proceso de aprendizaje como otros aspectos del recinto escolar, en la página web de la entidad".

Todo esto recordando que desde el martes 5 al jueves 28 de agosto se llevará a cabo la primera etapa de postulación al Sistema de Admisión Escolar (SAE), que permite el ingreso a esta unidad educativa que se consolida con el paso del tiempo como una alternativa para todos aquellos que quieren estudiar estas especialidades.

